## Mis compromisos



Santiago Creel Miranda

Estoy listo para enfrentar uno de los retos más trascendentes que he tenido

## Santiago Creel Miranda

Apenas el miércoles anterior fui electo para el cargo de Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

La votación fue de 455 a favor, dos abstenciones y ningún voto en contra, lo que me da una doble responsabilidad: por una parte, haber sido elegido para ocupar ese cargo y por la otra, haber tenido el apoyo de prácticamente todos los integrantes de la Cámara.

A continuación, transcribo lo que les dije a las diputadas y los diputados, que son los compromisos que asumo ante el Congreso de la Unión, la Cámara de Diputados y México:

Todas y todos hemos vivido esa enorme sensación de gratitud y responsabilidad cuando alguien nos brinda su confianza. Hoy para mí, es uno de esos momentos.

Por eso, en primer lugar, quiero agradecer a todas y todos ustedes, por esa confianza que han depositado en mí, para presidir y conducir los trabajos parlamentarios durante este segundo año legislativo.

Me acompañan en este afán diputadas y diputados que han sido electos para formar esta mesa directiva por su experiencia, profesionalismo y respeto en la convivencia.

:					•	1	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:		:					EL LININ/PDCAL		08/09/2022	COLUMNAS Y
٠							* EL UNIVERSAL			ARTÍCULOS

En este esfuerzo pondré todo mi empeño para cumplirle a México, al Congreso de la Unión, a la Cámara de Diputados, a todas y todos ustedes, y por supuesto al pueblo de México.

Estoy listo para enfrentar uno de los retos más trascendentes que he tenido como representante popular: velar por el equilibrio entre las libertades de ustedes, de sus grupos parlamentarios, y la eficacia y cumplimiento de las funciones constitucionales de esta Cámara. Esto lo haré preservando siempre el interés general, por encima de los intereses partidistas o particulares.

Les pido a todas y todos ustedes, que colaboremos para el mejor desempeño de esta Cámara. Por mi parte, como Presidente de la Mesa Directiva, buscaré tener una estrecha colaboración con los coordinadores de todos los grupos parlamentarios:

Con el diputado Ignacio Mier, de Morena, con quien, además, me dará mucho gusto colaborar en su calidad de presidente de la Junta de Coordinación Política.

De igual manera, me es muy grato unir esfuerzos con los Diputados Coordinadores, Jorge Romero, del Partido Acción Nacional; Rubén Moreira, del Partido Revolucionario Institucional, a quien, además, quiero felicitar y reconocer su desempeño como Presidente de la Junta de Coordinación Política del año legislativo que termina.

Aprecio poder trabajar de forma conjunta con los diputados coordinadores, Carlos Puente, del Partido Verde Ecologista de México; Alberto Anaya, del Partido del Trabajo; Jorge Álvarez Máynez, de Movimiento Ciudadano, y Luis Espinoza Cházaro, del Partido de la Revolución Democrática.

Cuenten conmigo y con las facultades de mi encargo, para que estas tareas las puedan realizar de la mejor manera posible.

Conduciré con responsabilidad las relaciones institucionales con la Cámara de Senadores, buscaré el diálogo con los representantes de los Poderes Ejecutivo y Judicial, así como con quienes dirigen los órganos de autonomía constitucional.

:					•		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:		:					FI INIVEDSAL		08/09/2022	COLUMNAS Y
						7	S LL UNIVERSAL			ARTÍCULOS

Buscaré estrechar las relaciones con las entidades federativas y municipios; de forma muy especial con los Congresos de los estados, para enriquecer la vida parlamentaria de la federación.

Compañeras diputadas, compañeros diputados:

El país nos necesita unidos en la pluralidad y en la diversidad para seguir construyendo la grandeza de México.

¡Muchas gracias!

Diputado federal

https://www.eluniversal.com.mx/opinion/santiago-creel-miranda/mis-compromisos